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Der Vereinsvorstand wünscht allen Vereinsmitgliedern, 
ihren Familien, sowie den Freunden des 

FC. Arminia Adersheim 

 

Zum Jahreswechsel wünschen wir Ihnen und Euch für 2022 
viel Erfolg im privaten wie auch im beruflichen Bereich, 

und vor allem Gesundheit! 

Frohe Weihnachten 
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Vorwort zum Report 
 

Hallo liebe Arminen und liebe Leser des FCA Reports! 
 

Was für ein Jahr liegt hinter uns. Monatelang ruhte aufgrund der Coronapandemie der Spielbe-
trieb. Auch der Geschäftsbetrieb des Vereins lief zunächst nur eingeschränkt. Über den Verlauf 
der Pandemie mit seinen weitreichenden Folgen haben wir in den letzten Ausgaben den Reports 
berichtet. 
 

Es war zu beobachten das im Verlauf der Monate von Juli bis nun in den Dezember hinein, die 
Infektionszahlen in einer „vierten Welle“ wieder extrem angestiegen sind. Wir wollen den Gedan-
ken auf einen erneuten Lockdown gar nicht erst weiter führen. Natürlich sind wir für die kommen-
den Monate optimistisch, obgleich einige Unsicherheiten verbleiben. Hinsichtlich der weiteren 
Entwicklung der Covid-Pandemie bleiben wir auf absehbare Zeit in erheblichem Maße von Ent-
scheidungen der Politik und den damit verbundenen Maßnahmen abhängig. 
 
Es erschien dem Vorstand aufgrund der vorgenannten Gründe sinnvoll und dem nicht kalkulierba-
ren Risikos einer erneuten Verschärfung der Kontaktbeschränkungen an seiner Entscheidung 
festzuhalten in diesem Jahr keine geselligen Veranstaltungen durchzuführen. 
 

Erst im August / September war es aufgrund der erlassen Erleichterungen hinsichtlich der Kon-
taktbeschränkungen wieder möglich einen normalen Trainings- und Spielbetrieb aufzunehmen. 
Dieses sehr zur Erleichterung aller Betroffenen. Anfang September starteten die Mannschaften in 
die Punktspielsaison 2021/22. Über den Verlauf und die Situation berichten wir auf den folgenden 
Seiten. 
 

In der ersten Septemberwoche fand die diesjährige Jahresversammlung des Vereins statt. Eigent-
lich zu Beginn des Jahres geplant, mussten wir aufgrund der Pandemie diese zunächst verschie-
ben. In einem Bericht auf den folgenden Seiten gehen wir auf den Verlauf der Versammlung ein. 
Vorweg sei genommen, das bei den Neuwahlen zum Vereinsvorstand Marcus Schmerse als 
1. Vorsitzender in seinem Amt einstimmig bestätigt wurde. Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg 
in Deiner Arbeit für den Verein! 
 

In den zurückliegenden Wochen und Monaten wurden auf dem Sportplatzgelände einige bauliche 
Maßnahmen durchgeführt. Dazu gehörte die Anschaffung von neuen Spielerbänken (mit / durch 
Unterstützung unserer Sponsoren). Auch die Befestigungen für die Bandenwerbung wurden er-
neuert. Und als neuestes Highlight beabsichtigen wir, eine Zuschauertribüne zu installieren. Zu-
dem wurden im Sportheim Renovierungsarbeiten durchgeführt, welche durch die Anschaffung von 
neuem Mobiliar abgerundet wurden. Also, es ist eine ganze Menge in den letzten Wochen pas-
siert. 
 

Auf den folgenden Seiten der nun vorliegenden Ausgabe des FCA-Reports geben wir unter ande-
rem im Rechenschaftsbericht des Vorstands für das Jahr 2021 einen Rückblick auf das Vereins-
geschehen in kompakter Form. Des Weiteren möchte ich hier auf die anstehende Jahresversamm-
lung am 29. Januar 2022 hinweisen und hoffe auf eine rege Teilnahme. Die schriftliche Einladung 
mit der Tagesordnung findet ihr hier im „Report“. 
 

Ich wünsche Euch allen ein schönes besinnliches Weihnachtsfest und einen guten „Rutsch“ ins 
neue Jahr. Bleibt Gesund und passt auf Euch auf!  
 

Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 

Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister 
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Werbepartner des FC. Arminia 

_______________________________________________________________________________ 
 

 

Allen unseren Sponsoren 
und Werbepartnern 

wünscht der Vorstand 
frohe Weihnachten 

und ein erfolgreiches 
neues Jahr 2022! 

Wir bedanken uns für Ihr 
Engagement beim 

FC. Arminia Adersheim! 
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______________________________________________________________________________ 

 
 

Aktuelle News, wie 
Spielankündigungen oder 

Verlegungen und weiters rund 
um den Verein erhalten Sie / 

erhaltet Ihr auch in den 
Sozialen-Netzwerken 

Instagram und Facebook. 
 
 

 
______________________________________________________________________________ 

Am 25. Juli 2021verstarb unerwartet unser 
langjähriges Vereinsmitglied 

Harald Salge 
 

im Alter von 66 Jahren. 
 

Wir bedauern seinen Tod aufrichtig und werden 
ihm ein ehrendes Andenken bewahren. 

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie. 
 

FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
Der Vorstand 

Nachruf 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

___________________________________________________________________ 
 

 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

 Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Mittwoch und Fax: 05341 / 892158 
 Freitag Mobil: 0176-73530426 
 14 Uhr bis 17 Uhr E-Mail: thomas-hanisch@.online.de 
 
  

Wir liefern Getränke direkt ins Haus 
 
 



FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

8 

Bericht zur Jahresversammlung am 04. September 2021 
______________________________________________________________________________ 
 

Marcus Schmerse als Vorsitzender bestätigt 
 
Nachdem die Covid-19-Pandemie zum Anfang des Jahres zu erheblichen Einschränkungen führte, 
musste der Verein seine für Januar geplante Jahresversammlung zunächst aussetzen. Nach er-
folgten Lockerungen fand die diesjährige Jahresversammlung nun am 04. September 2021 im 
Schützenheim in Adersheim statt. 
 

Zahlreiche Mitglieder folgten der Einladung, so dass der. Vorsitzende, Marcus Schmerse 
45 Mitglieder zur Versammlung begrüßen konnte. 
 

Zu Beginn der Versammlung gedachten die Anwesenden den verstorbenen Mitgliedern der Jahre 
2019 / 2021 Heidemarie Nothdurft, Wolfgang Buchmann, Jörg Rhode, Harald Salge sowie dem 
verstorbenen Ehrenmitglied Hans-Dieter Schmerse in einer Schweigeminute. 
 

Nach Verlesung des Protokolls zur Jahresversamm-
lung 2020, sowie dessen einstimmige Genehmigung 
durch die Versammlung ging der 1. Vorsitzende auf 
den Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 2020 
ein. 
 

Marcus Schmerse erwähnte, das der schriftliche Be-
richt für das Geschäftsjahr 2020 im FCA-Report  
(Anmerkung. siehe. 3/2020) veröffentlicht wurde und 
damit allen Mitgliedern nach deren Möglichkeit zur 
Verfügung steht. Unabhängig davon verwies er in sei-
nen Ausführungen auf die zahlreichen Einschränkun-
gen aufgrund der Coronapandemie in 2020. Besonders hervorzuheben ist, dass alle Sponsoren 
des Vereins ihre gemachten Zusagen, sowohl in materieller wie auch finanzieller Form ohne Ab-
striche in 2020 eingehalten haben. Hierfür spricht der Vorstand allen Sponsoren seinen ausdrück-
lichen Dank aus. Bemerkenswert ist, das sich im vergangen Jahr weitere Sponsoren für ein Enga-
gement beim FC. Arminia entschieden haben. Hier sei stellvertretend der “Möbelhof Adersheim” 
erwähnt, mit welchem der Verein eine langfristige Zusammenarbeit vereinbart hat. 
 
Seitens der Versammlung kamen zum Rechenschaftsbericht keine Anfragen. Der Bericht wurde 
damit angenommen. 
 

Im weiteren Verlauf der Versammlung standen Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder auf der 
Tagesordnung. Für 20 Jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Nils Burgdorf, Pierre Burkutean, 
Wolfgang Manig, Marcel Schmerse und Oskar Trafala mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeich-
net. Die Mitglieder Christian Bissel, Lars Dahlmeyer sowie Denis Gehrt sind ebenfalls bereits 
20 Jahre Mitglied, waren aber leider nicht anwesend. Für 30jährige Mitgliedschaft erhielten Daniel 
Gustedt, Hendrik Kaune, Dirk Meier, Cord Roloff und Tobias Schulze eine Ehrengabe. Stellvertre-
tend nahm Hendrik Kaune auch für die Eltern Kerstin sowie Jürgen Kaune und auch für Saskia 
Kaune die Ehrengabe für deren 30jährige Mitgliedschaft entgegen. Stefan Büthe, Dominic Busse 
und Karl-Heinz Salge waren leider nicht anwesend, wir wollen aber deren 30jährige Mitgliedschaft 
nicht unerwähnt lassen. 
 

Für seine 40jährige Mitgliedschaft erhielt Peter Woker ebenfalls eine Ehrengabe. Die Goldene Eh-
rennadel wurde Werner Heider für seine 50jährige Vereinsmitgliedschaft verliehen. 
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Ehrung für langjährige Vereinsmitgliedschaft 

Foto: v.L. Wolfgang Manig, Oskar Trafala, Cord Roloff, Pierre Burkutean, 
Marcel Schmerse, Werner Heider; Daniel Gustedt, Peter Woker, Tobias Schulze, 

Dirk Meier, Hendrik Kaune, Nils Burgdorf 
 
Zum Tagungsordnungspunkt „Satzungsänderungsanträge“ konnte der 1. Vorsitzende mitteilen, 
dass hierzu keine Anträge eingegangen waren. 
 

In seiner Funktion als Schatzmeister zeichnete sich Hans-Hermann Leiste verantwortlich für den 
Kassenbericht des zurückliegenden Jahres. Leiste stellte zu Beginn seines Berichtes fest, dass 
der Bestand der Kasse gut bis sehr gut ist. Die genauen Eckdaten (hier Einnahmen sowie Ausga-
ben, Kassenbestand u.a.) zum Haushalt 2020 können beim Schatzmeister bei Bedarf erfragt wer-
den. In weiteren Ausführungen dankte Leiste für die Unterstützung der Stadt Wolfenbüttel sowie 
dem Ortsrat der Gemeinde Adersheim. 
 

Nach Aussprache zum Bericht des Schatzmeisters erfolgte von Klaus-Dieter Laubinger der Kas-
senprüfungsbericht. In seinem Bericht betonte Laubinger die ordnungsmäßige Kassenführung und 
sprach die Empfehlung zur Entlastung des Schatzmeisters sowie des Vorstands aus. Der Empfeh-
lung wurde mit Mehrheit zugestimmt. 
 

Wichtiger Tagungspunkt war die Neuwahl des gesamtem Vereinsvorstands. Nachdem Marcus 
Schmerse einstimmig als Vorsitzender im Amt bestätigt wurde konnten alle weiteren Ämter durch 
die Bereitschaft zur Übernahme der Verantwortung wie folgt besetzt werden. 
 
Als 2. Vorsitzender wurde Stepfan Kornek ins Amt gewählt. Dirk Meier fungiert als 3. Vorsitzender. 
Hans-Hermann Leiste (Schatzmeister), Christiane Schweineberg (Schriftführerin), Marc Gustedt 
(Fußballobmann) und Marcel Schmerse (Jugendleiter) wurden in ihren Ämtern bestätigt. 
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Vorstand des Vereins 

 

Foto: v.L. 
 

Marcel Schmerse (Jugendleiter), Dirk Meier (3. Vorsitzender), 
Hans-Hermann Leiste (Schatzmeister), 

Christiane Schweineberg (Schriftführerin), 
Marcus Schmerse (1. Vorsitzender), 

Marc Gustedt (Fußballobmann), Stepfan Kornek (2. Vorsitzender) 
 

Hans-Hermann Leiste ging in seinen Ausführungen zum Haus-
haltsvoranschlag für 2021 auf die finanzielle Situation ein und 
betonte, dass der Verein wie auch in den Vorjahren schulden-
frei ist. Die dem Voranschlag zugrunde liegenden Zahlen leh-
nen sich an die Aus- bzw. Einnahmen des Vorjahres an. Un-
wägbarkeiten sind natürlich nicht auszuschließen und müssen 
ebenso berücksichtigt werden wie durch Kostensteigerungen 
erhöhte Ausgaben in einzelnen Positionen. Den anwesenden 
Mitgliedern wurde auf Anfrage ein Überblick über die aktuelle 
finanzielle Situation gegeben. 
 
Nach der Genehmigung des Haushaltsvoranschlag für das 
Jahr 2021 dankte Schmerse für die zahlreiche Teilnahme und 
schloss die Versammlung. 

 
 
Artikel und Fotos von Michael Haufe 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Dirk Meier 
Westerntorstraße 21a 
38304 Wolfenbüttel 

05341-225760 
070-7513504 

2. Vorsitzender 
 

Stephan Kornek 
Fümmelser Straße 39 
38304 Wolfenbüttel 

 
0160-96616834 

 

1. Vorsitzender 
 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 
 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Paul-Eyfert-Straße 63A 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Kassenprüfer 
 

Beatric Kornek 
Werner Heider 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Domenik Koch 
Juliusweg 9, 38304 Wolfenbüttel 

05331-7034786 oder 0173-4371489 

Schriftführerin 
 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Torben Leiste 
Cord Roloff 

 

Festausschuss 
 

Fabian Ehrck 
Niklas Hilbig 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tennisabteilung 
 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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Verehrte Leser des FCA–Reports. 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

Bitte nutzen Sie auch deren vielfältigen Angebote und Dienstleistungen! 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

Hofbrauhaus Wolters 
 

Braunschweig 
 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
 

Das Möbelhaus für 
Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 

„FILMPALAST“ 
 

Lange Straße 5 
38300 Wolfenbüttel 

„Swiss Life“  
Versicherer 

Marcel Niewiadomski 
Salzgitter 

China Restaurant 
„WAN BAO“ 
Kommißstraße 9 

38300 Wolfenbüttel 

„Tele-Pizza“ 
Benjamin Bergs 

Goslarsche Straße 2 
38304 Wolfenbüttel 

SK-Montagetechnik  
Udo Markl 

Am Fümmelsee 3 – 4 
38304 Wolfenbüttel 

„Physiopraxis Bode“ 
 

Thieder Weg 21 
38304 Wolfenbüttel 
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Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021 
 
Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim! 
 
In den letzten Jahren hat der Vorstand einvernehmlich der Veröffentlichung des Rechenschaftsbe-
richt sowohl in der Vereinszeitschrift wie auch damit einhergehend auf unserer Homepage zuge-
stimmt. Derzeit wird seitens der Gesetzgebenden Seite darüber diskutiert ob gemeinnützige Ver-
eine - ähnlich wie Unternehmen – ihre Rechenschaftsberichte bzw. Finanzberichte veröffentlichen 
müssen. Damit würden insbesondere durch die Finanzberichte Einblicke in die innere Struktur der 
Vereine der Öffentlichkeit ermöglicht. In der Diskussion und Beschlussfassung soll es zumindest 
Sonderregelungen für kleine Vereine geben damit diese von der Pflicht zur Veröffentlichung befreit 
werden. Abschließend entschieden ist die Sachlage jedoch noch nicht. Derzeit besteht noch keine 
Pflicht zur Veröffentlichung. 
 
Bedingt durch die Corona-Pandemie und die 
leider zu Beginn des Jahres wieder wachsen-
den Ansteckungszahlen, sowie aus Rücksicht 
auf den potentiellen Teilnehmerkreis der Jah-
resversammlung und der Tatsache, dass man 
das traditionelle Zusammentreffen nach den 
formalen Dingen zu einem Gedankenaus-
tausch bei einem kühlen Getränk nicht verant-
wortungsvoll durchführen kann, haben wir uns 
entschlossen die Jahresversammlung 2021 
bedauerlicherweise zunächst auf einen unbe-
stimmten Zeitpunkt zu verschieben. Eine virtu-
elle Versammlung über Zoom, Teams etc. kam für uns nicht in Frage, weil damit das direkte Mitei-
nander konterkariert worden wäre. 
 
Sämtliche Vereinsaktivitäten in 2021 unterlagen zwangsläufig den Auswirkungen der anhaltenden 
Covid-19-Pandemie. Monatelang ruhte der Spielbetrieb. Auch der Geschäftsbetrieb des Vereins 
lief zunächst nur eingeschränkt. Bis in den September galt durch die beschlossenen „Corona-
Regelungen“, dass der Freizeit- und Amateursportbetrieb auf und in allen öffentlichen und privaten 
Sportanlagen, Schwimm- und Spaßbädern eingestellt werden musste. Auch Fitnessstudios und 
ähnliche Einrichtungen mussten geschlossen bleiben. Erlaubt blieben der Individualsport sowie 
Sport zu zweit oder mit den Angehörigen des eigenen Hausstands. Mit Beginn der Impfkampagne 
im ersten Quartal ließen sich einige Fortschritte erkennen. Über die laufende Entwicklung zum 
Pandemiegeschehen wurde ausführlich in den vorliegenden Ausgaben des FCA-Reports für 2021 
berichtet. 
 
 Informationen zum Geschäftsbetrieb 
 
Bedingt durch die behördlichen Lockerungen konnte der Vereinsvorstand seine eingeschränkte 
Tätigkeit zum September wieder voll umfänglich aufnehmen. 
 
Wie ausgeführt wurde die Jahresversammlung Anfang des Jahres ausgesetzt und schließlich An-
fang September durchgeführt. Wir danken an dieser Stelle der Schützengilde, welche uns das 
Schützenheim hierfür zur Verfügung gestellt hatte. 
 
Wir wollen nochmals darauf hinweisen, dass die Durchführung der Versammlung im Januar auf-
grund der behördlichen Vorgaben nicht möglich war. 
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Die Verschiebung kann damit dem Vorstand nicht zum Vorwurf gemacht werden, da dieser inso-
fern im Zweifel ohne jegliches Verschulden gehandelt hat. Entscheidend war auch, dass der Ver-
einsvorstand bis zur erneuten Einberufung der Jahresversammlung in den bestehenden Ämtern 
verblieb. Dieses war / ist durch das COVID-19-Gesetz in Artikel 2 §5 Abs. 1 geregelt, bzw. recht-
lich abgesichert und gewährleistete damit die Geschäftsfähigkeit des Vereins. 
 
Ganz wesentlicher Punkt der Tagesordnung zur Jahresversammlung 2021 war die turnusmäßige 
Neuwahl des gesamten Vereinsvorstands. Nachdem Marcus Schmerse einstimmig als Vorsitzen-
der im Amt bestätigt wurde, konnten alle weiteren Ämter durch die Bereitschaft zur Übernahme der 
Verantwortung wie folgt besetzt werden. Als 2. Vorsitzender wurde Stephan Kornek in das Amt 
gewählt. Dirk Meier fungiert als 3. Vorsitzender. Hans-Hermann Leiste (Schatzmeister), Christiane 
Schweineberg (Schriftführerin), Marc Gustedt (Fußballobmann) und Marcel Schmerse (Jugendlei-
ter) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Den ausgeschiedenen Mitgliedern des Vorstands, Thorsten 
Bail und Carsten Leiste danken wir für ihre Arbeit in den zurückliegenden Jahren und wünschen 
beiden für die Zukunft alles Gute. 
 
Turnusmäßig fanden ab September wieder Vorstandssitzungen statt. In diesen Sitzungen wurden 
die Notwendigkeiten zum Spielbetrieb in den Abteilungen bearbeitet und entsprechende Be-
schlussfassungen getroffen. Wir wollen ausdrücklich darauf hinweisen, dass seitens des Vor-
stands den Wünschen, den Anfragen und den notwendigen Anschaffungen im Rahmen der Mög-
lichkeiten und unter dem Aspekt der Machbarkeit entsprochen wurde. 
 
Die Verwaltung der Stadt Wolfenbüttel hat in 2021 ihr Vorhaben zur Überarbeitung bzw. Neufas-
sung der Anlagenverträge mit den örtlichen Sportvereinen umgesetzt. Zum Zwecke der Neufas-
sung wurden auch mit den Verantwortlichen des FC. Arminia diesbezüglich Gespräche geführt. 
Nach Klärung einiger grundlegender Differenzen zur vorliegenden Beschlussfassung, wurde der 
neue Vertrag Ende Oktober verabschiedet und unterzeichnet. 
 
Zur Beschlussfassung durch den Rat der Stadt zum Bau von Kunstrasenplätzen im Stadtgebiet 
fanden im Verlauf des Jahres ebenfalls mehrfach Gespräche mit Vertretern des Sportamtes sowie 
aller örtlichen Vereine statt. Ende September wurde per Ratsbeschluss dem Bau von mehreren 
Kunstrasenplätzen zugestimmt. Dieser Beschluss sieht unter anderem vor, auf unserer Anlage ein 
Kleinspielfeld zu bauen. Es sollte nicht unerwähnt bleiben, dass die Maßnahme sich aller Wahr-
scheinlichkeit nach erst zu 2024 realisieren wird. 
 
 Durchgeführte Projekte 
 
In den zurückliegenden Wochen und Monaten wurden auf dem Sportplatzgelände einige bauliche 
Maßnahmen durchgeführt. Dazu gehörte die Anschaffung von neuen Spielerbänken (mit / durch 
Unterstützung unserer Sponsoren). Auch die Befestigungen für die Bandenwerbung wurde durch 
die Stadt erneuert. Und als neuestes Highlight haben wir vor eine Zuschauertribüne für 40 Perso-
nen zu installieren. Diese Maßnahme wird unter anderem durch die Volksbank Wolfenbüttel unter-
stützt, wofür der Vorstand hier einen großen Dank ausspricht. 
 
Zudem wurden im Sportheim Renovierungsarbeiten durchgeführt, 
welche durch die Anschaffung von neuem Mobiliar abgerundet wur-
den. Unterstützung bei den Renovierungsmaßnahmen wurde durch 
Zuschüsse durch die Asse-Stiftung Zukunftsfonds, der Curt-
Jägermeister-Stiftung und der Stadt Wolfenbüttel geleistet. Daneben 
haben auch eine Anzahl von Mitgliedern tatkräftig bei den Arbeiten 
geholfen. 
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Alle dargestellten Maßnahmen stehen zum jetzigen Zeitpunkt im direkten Zusammenhang mit dem 
100jährigen Vereinsjubiläum 2023. Zu diesem Jubiläum laufen bereits seit Wochen die Vorberei-
tungen zur Festgestaltung. 
 
 
 Veranstaltungen 
 
Wie im Vorjahr und ungeachtet der sinkenden Inzidenzzahlen in den letzten Monaten sowie der 
ungewissen weiteren Entwicklung der Pandemie (in den Medien wurde zunächst sehr häufig von 
einer „vierten Welle“ zum Herbst berichtet, welche dann auch tatsächlich in erheblichen Maße ein-
trat) hat der Vorstand sich gemeinschaftlich darauf verständigt für das laufende Jahr weitgehendst 
keine Veranstaltungen (Tagesfahrt, Oktoberfest sowie gemeinsame Weihnachtsfeier etc.) durch-
zuführen. Für diese Entscheidung bittet der Vorstand um Verständnis! Hierbei handelt der Vor-
stand in seiner Verantwortung gegenüber den Mitgliedern. 
 
Wir gehen davon aus, dass wir im kommenden Jahr unseren Mitgliedern wieder einen interessan-
ten Veranstaltungskalender anbieten können, dies alles natürlich abhängig von der weiteren Ent-
wicklung der Pandemie, die uns alle wohl noch eine lange Zeit „begleiten“ wird. 
 
 
 Mitgliederentwicklung 
 
Mit Stand 31. Dezember 2021 sind im Verein 297 Mitglieder registriert. Aktuell sind im Jahr 2021 
dem Verein 13 neue Mitglieder beigetreten. Wir betrachten dies Zugänge als bemerkenswert. 
Durch die zwangsläufige Einstellung des Spielbetriebs aufgrund der Corona-Pandemie steht diese 
Entwicklung im Gegensatz zu den negativen Mitgliederentwicklungen anderer Vereine. Den Zu-
gängen stehen aktuell 12 Kündigungen der Mitgliedschaft aus unterschiedlichsten Gründen ge-
genüber. 
 
Mit der jährlichen Bestandserhebung, welche zwingend vom Landessportbund in jedem Jahr ge-
fordert ist, haben wir mit Wirkung zum 01. Januar 2021 eine Aktualisierung der Mitgliederlisten 
durchgeführt. Eine Aktualisierung erfolgt zudem stets zeitnah im Laufe des Jahres. Nähere Infor-
mationen zur Mitgliederentwicklung erfolgen auf Anfrage. 
 
 Sonstige Ereignisse 
 
Abseits vom Spielgeschehen war das Sportplatzgelände, das Vereinsheim sowie auch das Schüt-
zenheim am Ende März Ziel von Einbrechern. Die unbekannten Täter drangen nach Aufbrechen 
von Türen in die Räumlichkeiten der Gebäude ein. Nach Angaben der Polizei durchsuchten die 
Täter die Räume, haben aber nach unseren Eindrücken sowie den Erkenntnissen durch die ermit-
telten Beamten nichts entwendet. Allerdings belief sich der entstandene Sachschaden auf mehrere 
Tausend Euro. Relativ zeitnah wurden die entstandenen Schäden durch eine beauftragte Fachfir-
ma repariert und der finanzielle Schaden durch die bestehende Versicherung reguliert. 
 
Durch die anhaltende Corona-Pandemie gingen auch unserem Verein notwendige Einnahmen zur 
Finanzierung des Haushaltes verloren. Der Rat der Stadt Wolfenbüttel hat im Rahmen einer Ver-
einsförderung in Summe 200.000 Euro für die Wolfenbütteler Vereine zur Verfügung gestellt, die 
durch die Corona-Pandemie finanzielle Einbußen erleiden mussten. Im September bewilligte der 
Kreistag alle gestellten Anträge, nachdem sich eine Arbeitsgruppe des Kreises mit den Anträgen 
beschäftigt hatte. Basierend auf unseren Antrag, welcher ebenfalls positiv beschieden wurde, ha-
ben auch wir neben einer Grundförderung aus dem Gesamtpool eine Fördersumme bekommen. 
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In der zweiten Jahreshälfte wurde dem Vorstand seitens der Verantwortlichen der Tischtennisab-
teilung mitgeteilt, dass aufgrund von Mitgliederschwund der Spielbetrieb nicht mehr aufrechterhal-
ten werden kann. Zudem konnte / kann Wolfgang Manig die Funktion des Abteilungsleiters auf-
grund seines Gesundheitszustands derzeit nicht weiter ausführen. 
 
Durch die Initiative von langjährigen Mitgliedern der Abteilung wurde im September des Jahres der 
Trainingsbetrieb wieder aufgenommen. Dieses begrüßt der Vorstand, sieht er doch hier ganz we-
sentlich auch den Erhalt der Hallennutzungszeiten in Leinde gewährleistet. 
 
 Finanzen  
 

Ein wesentlicher Bestandteil des Rechenschaftsberichts ist der Kassen- 
oder Finanzbericht. Für dessen Inhalt schreibt das Bürgerliche Gesetz-
buch vor, das dieser eine geordnete Zusammenstellung der Einnahmen 
und der Ausgaben sowie Abweichungen der Ergebnisse gegenüber 
dem Haushaltsplan enthält. Den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 
2021 wird auf der anstehenden Jahresversammlung 2022 der Schatz-
meister in mündlicher Form abgeben. Eine detaillierte Zusammenfas-
sung in schriftlicher Form wird im vorliegenden Rechenschaftsbericht 
nicht veröffentlicht. 
 

Es bleibt festzustellen, dass sich unser Verein auch in 2021 positiv 
entwickelt hat. Dies ist insbesondere auch ein Verdienst der ehrenamtlichen Helfer, denen der 
Vorstand an dieser Stelle ganz besonders danken möchte.  
 

Bezugnehmend auf entsprechende Fragen auf der zurückliegenden Jahresversammlung zu nega-
tivem Verhalten einzelner Vereinsmitglieder betreffs der Beitragspflicht sei ausgeführt, dass der 
Verein auf seinen Anspruch besteht und entsprechende Forderungen über das Inkassounterneh-
men „Creditreform“ geltend macht. 
 
 Förderkreis 
 
Dem Förderkreises möchte der Vorstand des Gesamtverein ausdrücklich für die Unterstützung in 
2021 seinen Dank aussprechen. Wie in den Vorjahren wurden durch die gewährte finanzielle Zu-
wendung die verschiedensten Projekte realisiert. Der Förderkreis sorgt dafür, dass die großen und 
kleinen, jungen und älteren Mitglieder, Sportler und Nichtsportler die notwendige Unterstützung 
erhalten, welche Ihnen durchaus zusteht. An dieser Stelle möchten wir auf die Veröffentlichung im 
Report 2/2021 hinweisen, in welchem der Vorsitzende des Förderkreises, Dirk Meier sehr ausführ-
lich über die Aktivitäten des Förderkreises berichtet hatte. 
 
 Sponsoren 
 
Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren für ihren Einsatz in unserem Verein im zurückliegenden 
Jahr. In der immer noch anhaltenden pandemischen Lage haben unsere Sponsoren erneut alle 
ihre Zusagen in materieller und finanzieller Art eingehalten. Um auf die Unterstützung durch unse-
re zahlreichen Sponsoren aufmerksam zu machen, haben wir im Sportheim und in der Grillstand 
Sponsorentafeln angebracht mit der namentlichen Aufführung jedes einzelnen Sponsors. 
 

Den Bericht möchte ich mit einem ausdrücklichen Dank an alle Betreuer, den Trainern und den 
vielen ehrenamtlichen Helfern für ihr Tun und Wirken für den Verein abschließen. Mein Dank gilt 
ebenso den Vorstandskollegen für ihre engagierte Mitarbeit. 
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Auch die „ungenannten“ sind in dieses Dankeschön mit eingebunden. Weiterhin gilt ein Dank auch 
den politisch Verantwortlichen in Adersheim, sowie der Stadt Wolfenbüttel, dem Kreissportbund, 
dem Landessportbund und dem NfV für ihre Unterstützung 2021. 
 

Für den Vorstand. 
 

Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
 
______________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen sind 
den Aushängen im „Schaukasten“ zu entnehmen. 

 
Dieser befindet sich „Auf der Trift“ in Adersheim. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 

Herzlichen Glückwunsch den Eltern 
Dominique und Oskar Trafala 

zur Geburt von 
„Luise“ 

am 11. August 2021 
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Regenjacken für die Fußballfrauen! 
 
Großzügige Unterstützung hat unsere Frauenmannschaft vom 
Sponsor Tele Pizza Wolfenbüttel erfahren. Ausgestattet mit Regen-
jacken für den gesamten Kader startet das junge Team nun in ihre 
dritte Saison. 
 
Die Frauenmannschaft bedankt sich ganz herzlich für die Unter-
stützung von Tele Pizza Wolfenbüttel. Nun macht das Training 
auch bei Fritz Walter Wetter so richtig Spaß!  
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
 
 
 
 
 

Der Shop für alle Arminen! 
Hier gibt es für jeden das 

passende Weihnachtsgeschenk! 
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_______________________________________________________________________________ 
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www.fc arminia.de 

In eigener Sache 
 

Mitteilungen an den Verein richten Sie / richtet Ihr in schriftlicher 
Form an „Am Teichwege 17; 38304 Wolfenbüttel“ oder per E-Mail an 
„arminia-adersheim@web.de“. 
 
 
Sollten sich Fragen wegen der Beitragserhebung ergeben, stehen wir für Aus-
künfte zu Verfügung Eine solche Nachfrage vermeidet unnötige Kosten, die z.B. 
beim Bankeinzug dann entstehen können, wenn erst gehandelt und dann ge-
fragt wird. Die Möglichkeit zum Handeln – sprich: Rückforderung der per Last-
schrift eingezogenen Beiträge – kann bis zu 6 Wochen nach der Abbuchung 
immer noch nachgeholt werden. 
 
Austritte: Der Austritt aus dem Verein muss schriftlich erfolgen und ist nur zum 
31.12. jeden Jahres zulässig. Bei Austritt jugendlicher Mitglieder ist die Unter-
schrift des gesetzlichen Vertreters erforderlich. 
 
Bitte denken Sie / denkt Ihr daran, uns Ihre / Eure persönlichen Daten bei 
Änderungen rechtzeitig per Mail oder an die Geschäftsstelle mitzuteilen. 

Der Vorstand wünscht allen kranken 
Vereinsmitgliedern eine 

baldige Genesung! 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
Für die erste Herrenmannschaft war (und ist) der Weg nach oben rückblickend betrachtet ein einzi-
ger Bremsweg. Nach dem Abstieg aus der Nordharzliga formierte sich um unseren neuen Trainer 
Garrit Golombek eine hochambitionierte und spielerisch starke Truppe. Teilweise war die talentierte 
Mannschaft für Mannschaften der unteren Klassen „überqualifiziert“. Im erstem Jahr mit dem neuen 
Kader und beim ersten Lockdown gelang der Aufstieg aus der Nordharzklasse über die Quotenre-
gel. Zielsetzung in der Nordharzliga war ganz klar der angestrebte Aufstieg in die Bezirksliga. Die-
ses Bestreben wurde in der letzten Saison erneut durch den Lockdown gestoppt. Nachdem der 
Kreisvorstand entschieden hatte, die Saison 2020/21 abzubrechen, sehr zur Enttäuschung aller, 
erfolgte damit verbunden erneut ein Rückschlag zum angestrebten Aufstieg. Damit steht die Mann-
schaft nun erneut vor dem Versuch den Aufstieg in die Bezirksliga zu realisieren. 

Foto: Erste Herrenmannschaft – Kader 2021 / 2022 
 
Zur Saisonvorbereitung gehörte im Juli das Trainingslager in Darlingerode im Harz. Über ein Wo-
chenende wurde die Zeit für eine intensive Vorbereitung auf die Saison 21/22 genutzt. Für die ge-
planten Trainingseinheiten wurde dankenswerter Weise seitens vom Grün-Weiß Ilsenburg deren 
Anlage mit Kunstrasenplatz zur Verfügung gestellt. Highlight des Trainingslagers waren die beiden 
Testspiele gegen den SV Langenstein1932 sowie gegen den S.V. Emekspor Langelsheim. 
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Zu erwähnen sei die Teilnahme am Fuhsetal-Cup 2021. Hier kam die Mannschaft bis ins Endspiel 
und bezwang die SG Remlingen / Denkte nach Elfmeterschießen mit 6:5 Toren. Erheblichen Anteil 
am Erfolg hatte Tobias Utermark, welcher zwei Elfmeter hielt und der Mannschaft damit den Cup 
bescherte. 
 
Im Zuge der Saisonvorbereitung absolvierte die Mannschaft eine ganze Serie von Testspielen. 
Hier ein Eindruck vom Testspiel gegen SG Watenbüttel, welches mit 5:2 Toren gewonnen wurde. 

 
Hier noch ein Eindruck (Foto unten) vom Spiel gegen Osterwieck (dieses Testspiel wurde mit 4:2 
Toren verloren). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fotos: Quelle Fupa (Jens Grothe) 
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Ungeachtet der Favoritenrolle absolvierte die Mannschaft ihr 
Pflichtspielprogramm und beendete die Hinrunde in der Nord-
harzliga mit dem zweitem Tabellenplatz mit 21 Punkten bei ei-
nem Torverhältnis von 48:15 vor der SG Remlingen / Denkte. 
Aufgrund der stark gestiegenen Infektionszahlen, hat der Kreis 
Nordharz am 18. November entschieden den gesamten Spiel-
betrieb mit den noch ausstehenden Punkt- und Pokalspielen 
komplett auszusetzen. Das bedeutet, dass wir vor einer langen 
Winterpause bis in den April 2022 stehen. 
 
Immerhin wurde noch die Pokalrunde mit dem Spiel gegen den Goslarer SC eröffnet. Dieses Spiel 
wurde am 14. November mit 11.1 Toren gewonnen. 
 
Dazu ein ausführlicher Spielbericht zum Geschehen im Osterfeld-Stadion. 
 
„Vergangenen Sonntag startete die Arminia in 
den Pokal Wettbewerb des Krombacher 
Pokals. Zum Auftakt der 1.Runde ging es zum 
Auswärtsspiel bei der Zweitvertretung des 
Goslarer SC 08. Der Pokal erlaubt keine 
Fehler, weshalb der FCA gefordert war, von 
Anfang an hochkonzentriert ans Werk zu 
gehen. Mit einer kleinen Verzögerung pfiff der 
Unparteiischen das erste Pokalspiel der 
Saison für die Arminia um 12:07 Uhr an. Die 
erste Chance des Spiels erspielten sich die Hausherren, die die Arminia quasi mit dem Anpfiff 
überraschten und mit direktem Zug zum Tor schon zum ersten Torschuss kamen, den unser 
Keeper Tim Laas allerdings entschärfen konnte. Der FCA tat sich anfangs schwer ins Spiel zu 
finden. In der 13’ Spielminute dann der erste Rückschlag, als unsere Nummer 77 Nils 
Schlochtermeyer eigentlich klar im Sechszehner gefoult wird und verletzt ausgewechselt werden 
muss. Für den Schiedsrichter jedoch kein klares Foulspiel. Nichtsdestotrotz kam der FCA nach 
dieser Szene immer besser in die Partie. Man gewöhnte sich langsam aber sicher an das sonst 
eher ungewohnte Geläufe und kam auf dem Kunstrasen der Goslarer immer besser zurecht. In der 
18’ Minute belohnte Ahmed Sayed dann die Offensiv Bemühungen der Arminen mit dem 1:0, das 
den Knoten platzen lassen sollte. Bis zur Halbzeit erarbeitete sich der FCA durch Treffer von 
Manuel Niewiadomski, Tristan Koch, Rene Marktl und Stephan Kornek eine ungefährdete 7:0 
Führung. Teilweise durch schönen Kombinationsfußball in den Reihen der Arminen, teilweise 
durch eiskaltes Bestrafen von Fehlern bei den Hausherren. In der zweiten Halbzeit brauchte der 
FCA vier Minuten, um durch Stephan Kornek da weiterzumachen, wo man vor der Halbzeit 
aufgehört hatte. Nach 49’ gespielten Minuten stand es also 8:0 für unsere Blau-Weißen Kicker. 
Der zweite Schönheitsfleck neben der Verletzung unserer Nummer 77 erfolgte dann leider in 
Minute 52’. Ein satter Schuss der oben links im Winkel einschlägt brachte den Ehrentreffer für die 
Hausherren und bestrafte ein passives Verhalten im Defensivverbund der Arminen. Nach diesem 
Treffer passierte längere Zeit kaum erwähnenswertes, auf Seiten der Arminia wurde ordentlich 
durch rotiert und man versuchte weiterhin nach vorne zu spielen. In der 77’, 84’ und 88’ gelangen 
dann auch noch die Treffer 9,10 und 11 durch Rene Marktl, Garrit Golombek und Domenik Koch 
sorgten für den Endstand von 11:1. 
Fazit: Ein sehr gelungener Auftakt in den Pokalwettbewerb für unsere Arminia. Nach einer kurzen 
Eingewöhnungsphase auf dem Kunstrasen brannte die Offensivabteilung ein ordentliches 
Feuerwerk ab, immer wieder gespickt mit effizienten und attraktiven Kombinationsfussball nach 
vorne.“ 
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 Hallenturniere 
 

Geplant ist die Teilnahme am 30. Dezember 2021 beim Hallenturnier in Salzgitter. Informationen 
hierzu sind auf den entsprechenden Internetseiten zu bekommen. Ob die Veranstaltung stattfindet 
gilt angesichts der dramatischen Lage hinsichtlich der Coronapandemie abzuwarten. 
 

Ebenfalls konnte einer Pressemitteilung entnommen werden, dass die Pla-
nungen für den „Budenzauber“, sprich Wolters-Cup im Januar 2022 zu-
nächst auf Hochtouren liefen. Ende November kam dann die Pressemittei-
lung, dass die 34. Auflage der inoffiziellen Hallenfußball-Stadtmeisterschaft 
abgesagt wurde. Nach den Corona-bedingten Absagen der großen Hallen-
Fußball-Turniere Anfang dieses Jahres nun die erneute zweite Absage. 
Traditionell richtet der BV Germania Wolfenbüttel die Veranstaltung in der 
Sporthalle an der Ravensburger Straße aus. Wie es nun weiter geht gilt ab-
zuwarten. 

 
 2. Herrenmannschaft 
 

Die Mannschaft absolviert seine Pflichtspiele in der Nordharzklasse 3 bei einem stark verkleinerten 
Mannschaftskreis. Der Staffel sind lediglich 7 Mannschaften zugeordnet. Bis zur Aussetzung des 
Spielbetriebes wurden 5 Spiele ausgetragen und die Mannschaft findet sich auf Tabellenplatz 2 mit 
9 Punkten bei 3 gewonnen Spielen (bei 2 Niederlagen) wieder. In der Pokalrunde war die Mann-
schaft in der ersten Runde Spielfrei, traf dann in der zweiten Runde am 14. November auf den VfL 
Oker und entschied dieses Spiel mit 1:2 für sich. Die dritte Pokalrunde (per Los gegen SG Denkte / 
Wittmar) wurde auf unbestimmten Termin verschoben. So geht auch die zweite Mannschaft in eine 
lange Winterpause. Nächster terminierter Spieltag ist der 03. April 2022. 
 
 Ü-32 und Ü-40-Mannschaft 

 
Foto: Ü-40 Mannschaft (Quelle „Fussball.de“) 
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Auch unsere „Alt-Herrenmannschaften“ gaben bis zur Aussetzung des Spielbetriebes auf dem Ra-
sen ihr Bestes. Die Ü-32, welche als Spielgemeinschaft mit Fuhsetal am Spielbetrieb teilnimmt (der 
Staffel sind 6 Mannschaften zugeordnet) rangiert derzeit auf Tabellenplatz 1 mit 7 Punkten und ei-
nem Torverhältnis von 15:9. 
 
Die Ü-40-Mannschaft spielt in der Nordharzliga Staffel 2 welcher 9 Mannschaften zugeordnet sind. 
Die Bilanz der Mannschaft aktuell: Tabellenplatz 7 mit 5 Punkten und einem Torverhältnis von 
10:10. 
 
 Damenmannschaft 
 

Auch unsere junge Damenmannschaft hat sich vor Beginn 
der Punktspiele im August in das von allen lang ersehnte 
Trainingslager in Darlingerode begeben. Vom Betreuerteam 
waren mehrere Trainingseinheiten konzipiert worden, welche 
die Mädels in Mannschaftlicher Geschlossenheit absolvier-
ten. 
 
Die tolle Unterkunft und die spitzenmäßigen Trainingsbedin-
gungen trugen ihren Teil zum fast perfekten Wochenende 
bei. 

Foto: Theoretischer Unterricht 
 
Nach Ende des Trainingslagers und einigen Vorbereitungsspielen (unter anderen auch gegen die 
Damenmannschaft von Eintracht Braunschweig am 28. August) startete die Mannschaft Mitte Sep-
tember in die Pflichtspielsaison 2021/22. 
 
Lange herbeigesehnt stellte sich mit einem 6:3 beim FC Seesen am 24. Oktober der erste Sieg ein. 
Hier zeigt die Arbeit vom Trainerteam um Jessica erste Früchte. Wie schon erwähnt ist die Saison 
2021/22 seit dem 18. November ausgesetzt, so dass die Damen nach vorliegenden Spielplan erst 
wieder am 27.03.2022 im Heimspiel gegen den FC Seesen in aktive Geschehen eingreifen. 
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Foto: Damenmannschaft mit Betreuer – Saison 2021 / 2022 
 
Alle aktiven Spieler (-rinnen) der Mannschaften, die Betreuer, Trainer und ungenannten wünschen 
allen Arminen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr! 
______________________________________________________________________________ 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Zu Ihrem 80.Geburtstag gratulieren wir 
Rosemarie Schommer am 12.09.2021, 

Wolfgang Buhmann am 20.08.2021 sowie 

Peter Woker am 17.12.2021 
an dieser Stelle und wünschen Euch alles Gute! 

Wir gratulieren nachträglich 
 

Zum 50. Geburtstag 
Carsten Leiste am 12. August und 
Cord Roloff am 22. Oktober 2021. 

 
Zu seinem 60. Geburtstag 

Karl-Heinz Salge am 13. Dezember 2021. 
 

Zu Ihren 70. Geburtstag 
Hartmut Konradt am 22. September und 

Wolfgang Regent am 27. September 2021 
 

P e r s o n a l i e n 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA ADERSHEIM 

 -SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 

 
 

Hallo lieber Sportfreund! 
Hallo liebe Sportfreundin! 

 

Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen wun-
dervollen Verein unterstützen??? 

 
Wir bieten Dir die Möglichkeit dazu: 

 

Der Förderverein wurde im Jahr 2012 gegründet und konnte seit Bestehen 
schon viele fantastische Projekte für den  

FC Arminia Adersheim verwirklichen. 
 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

 
Der Förderverein und natürlich der FC Arminia freuen sich auf Dich! 
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Bericht zur Fußballjugend 
 

In der letzten Ausgabe unseres Vereinsreports hatten wir Euch dar-
über informiert, dass wir derzeit in der Spielgemeinschaft JSG Oder-
wald mit 7 Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen, Dieses gliedert 
sich auf in die A-Jugend; B-Jugend; C-Jugend; 2 Mannschaften E-
Junioren, dazu eine Mannschaft F-Junioren und G-Junioren. Die Ju-
gendspielgemeinschaft besteht aus den Vereinen FC. Arminia Aders-
heim, TSV Leinde, FSV Fuhsetal und SV Cramme. Über die jeweili-
gen Tabellenplätze sowie Spielergebnisse informiert Euch bitte im 
Internet, hier alle Informationen unter / bei „fußball.de“. 
 

Wir wollen hier über die neue F-Jugend informieren, welche derzeit in 
der JSG zusammenwächst. Trotz Sommerferien trainierte die F-
Junioren wöchentlich einmal in Cramme. Auf dem unterem Foto sind 

die Spieler nach einem Training bei sommerlichen Temperaturen mit einem Eis der Fußballfrau-
enmannschaft des FC. Adersheim überrascht worden. Dazu ein Dankeschön der Kinder, den El-
tern sowie dem Jugendleiter des SC Cramme Thorsten Peter. Jeden Donnerstag (bis zur Einstel-
lung des Spielbetriebes aufgrund der Coronalage) trafen sich die Kinder aus den Dörfern der Um-
gebung jeweils um 16:30 Uhr zum Training. 

Als Verantwortliche für die Jugendabteilung möchten wir uns für die zahlreiche Unterstützung in 
den zurückliegenden Monaten, insbesondere bei den Eltern der Kinder und Jugendlichen ganz 
ausdrücklich bedanken. Ohne Eure Unterstützung geht es nicht. Alle Mannschaften haben nun 
eine längere Winterpause vor sich. Wir hoffen, dass der reguläre Spielbetrieb (mit Training und 
Punktspielen) wie geplant spätestens Ende März wieder aufgenommen wird! 
 

Dem gesamten Trainer-, Betreuerteam, den jungen Aktiven, den Eltern und allen welche uns in 
unserer Arbeit unterstützen wünschen wir frohe Weihnachten und ein hoffentlich frohes unbe-
schwertes neues Jahr. 
 

Mit sportlichen Grüßen! 

Marcel Schmerse & Sören Schweineberg 
Jugendleiter 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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r ver-

Veranstaltungskalender 2022 
 

 

Samstag, 29.01.2022 Jahresversammlung 
Samstag, 12.02.2022 Braunkohlwanderung 
Dienstag 15.02.2022 Weiberfastnacht 
Sonntag, 26.06.2022 Saisonabschluss 

 Samstag, 17.09.2022 Vereinsfahrt 
Freitag, 14.10.2022 Oktoberfest 
Samstag, 10.12.2022 Weihnachtsfeier 

 

Alle Termine sind vorläufig. 
Änderungen werden rechtzeitig bekannt gegeben! 

 

Über weitere Veranstaltungen werden wir rechtzeitig informieren. 
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schärften Corona Maßnahmen dürfen zum niederländischen Eredivisie-S. 
 

FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
  
 
Fußball – Tischtennis – Tennis 
 
 
 

Einladung an alle Mitglieder Vereinsheim:  Am Sportplatz 

des FC. Arminia Adersheim  
zur Jahresversammlung 2022 38304 WF-Adersheim, Dezember 2021 
 

______________________________________________________________________________ 
 

Datum : Samstag, den 29. Januar 2022 
 

Ort : Ernst-Hasenjäger-Sportheim in Adersheim 
 

Uhrzeit : 19.30 Uhr 
______________________________________________________________________________ 
 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung 

laut Satzung 
 
2. Verlesung des Protokolls der Jahresversammlung vom 04. September 2021 
 
3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2021 
 
4. Ehrungen 
 
5. Satzungsänderungsanträge sowie Anträge anderer Form 
 Anträge sind bis zum 15.01.2022 beim 1. Vorsitzenden bzw. Schatzmeister einzureichen. 
 
6. Bericht des Schatzmeisters für das Geschäftsjahr 2021 
 
7. Kassenprüfungsbericht 
 
8. Entlastung des Schatzmeisters 
 
9. Haushalt des Geschäftsjahr 2022; Bericht des Schatzmeisters 
 
10. Anfragen und Mitteilungen 
 

 Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
______________________________________________________________________________ 

 

Änderungen zur Tagesordnung sind möglich und werden zum Sitzungsbeginn 
bekannt gegeben! 

 

 



 


